


Produktinformation

BBA21 - Videoticket mit Popcorn

Art-Nr.: bba21stream / Hersteller: Digitalcourage e.V.
Image not readable or empty
BBA21/Thumbnail/produkte/small/BBA21Popcorn1.jpeg

0,00EUR

inkl. 7% USt. zzgl. Versand

 Verfügbar. Artikel kann innerhalb einer Woche versendet werden.

Auch dieses Jahr durften wegen Corona nur wenige Besucherinnen und Besucher zur feierlichen Verleihung der BigBrotherAwards kommen. Somit blieb nur die Übertragung der Veranstaltung im Stream. Da wir keine Eintrittskarten an der Abendkasse verkaufen konnten und uns somit Einnahmen wegfallen, haben wir uns das Videoticket ausgedacht. Wer ein Videoticket kauft, hilft mit, die BigBrotherAwards auf die Bühne zu bringen! Als besonderes Dankeschön bekommen alle Bestellenden eine Packung (Microwellen-)Popcorn zugesandt.

Selbstverständlich kann man sich die BigBrotherAwards auch ohne ein Ticket zu bezahlen anschauen. Aber ob das wirklich genauso viel Spaß macht, wie wenn man weiß, dass man zur Finanzierung beigetragen hat?

Natürlich kann auch weiterhin gespendet werden.

This year, again, only a few visitors were allowed to attend the ceremonial presentation of the BigBrotherAwards because of Corona. This means that the only option was to stream the event. Since we were unable to sell tickets at the box office and thus lose income, we thought up the video ticket. Anyone who buys a video ticket helps to put the BigBrotherAwards on stage! As a special thank you, all those who order will receive a packet of (microwave) popcorn.

Of course, you can also watch the BigBrotherAwards without paying for a ticket. But will that really be as much fun as knowing that you have contributed to the funding?

Obviously, donations can still be made.

verfügbare Optionen

Eintrittskartengruppe

Normalpreis (10,00EUR)

Förderpreis (20,00EUR)

Firmenpreis (100,00EUR)